

# Caída del petróleo volvió a golpear acción de Ecopetrol

**EL PRECIO** de la acción de Ecopetrol registró ayer su caída (13,61%) más fuerte en un año, explicada especialmente por los analistas, ante la disminución en las

cotizaciones del petróleo. Esta situación hizo que los precios de los títulos de las compañías del sector se resintieran, aunque la de la empresa colombiana fue la

más damnificada, hecho que se viene dando desde hace varios días y se ha acentuado esta semana.

Los títulos de las principales petroleras como Petro-

bras, con el 1,85%, Exxon con el 3,10%, Chevron con el 3,66%, Shell con el 1,27% y Pemex con 2,64%, fueron algunas de las que marcaron caídas de precio.

El precio del petróleo intermedio de Texas bajó ayer un 1,8% y cerró en US\$104,27 y el Brent descendió el 1,51% hasta los US\$110,03 por el temor a que una posible desacelera-

ción de la actividad económica provoque una caída de la demanda en el mercado energético.

El índice Colcap de la Bolsa de Valores de Colombia volvió a caer, esta vez el 2,43% y 27 de las 36 acciones negociadas cayeron.

Por su parte, el dólar para hoy es \$4.068,75 y registró un incremento de \$42,23.